

# Besuch der Zuckerfabrik

**Wolfenbüttel.** Wilhelm Lenzen von der Widekind-Loge Wolfenbüttel lädt zur Besichtigung der Zuckerfabrik in Schladen ein. Interessenten treffen sich dazu am 4. Dezember um 9 Uhr Am Rehmanger (Parkplatz „Baumarkt toom“). Anmeldungen und Auskünfte sind unter Telefon 0151/16533540 möglich.

1870 als bäuerlicher Betrieb gegründet, verarbeitete die Zuckerfabrik Schladen in den Jahren 2012/2013 zirka 10.600 Tonnen Zuckerrüben. Täglich steuerten bis zu 580 Fahrzeuge die Produktionsstätte an. Die Zuckerfabrik gehört heute zum Nordzucker Konzern mit Hauptsitz in Braunschweig.